
 

 

 

 

 

 空を見上げると秋の雲。下門近くには，例年より１週間くらい遅く，彼岸花が顔を覗か

せています。やっと，熊三小にも秋が訪れてくれたようです。 

☆ 運動会の練習、子供たちの「やりたい！！」であふれています！ 

今年も暑さが厳しく，外で運動会の練習ができるのかと心配でしたが，「暑さ寒さも

彼岸まで」の言葉通り，随分過ごしやすくなってきました。今年も，「子供たちが自ら

やりたいと思えること，自主的に動けることを大事にしよう」「私たちは，子供たちのやりた

い！！を後押ししよう」と確認して始まった運動会の練習ですが，もうすでに，昨年以上に子供たちの

「やりたい！！」であふれています。 

昨年，自分たちの力で運動会を創り上げてきた経験が，自信が，子供たちを突き動かしているのだ

と感じます。「先生，もっとこうしたらどうだろうか」「もっと踊りたい！」など次々と子供たちから

声が上がっています。運動場や体育館へ移動する子供たちの表情が，生き生きとしてやる気に満ち

溢れています。ご家庭でもお子様と一緒に踊って，「やりたい！！」を後押ししてくださりありがと

うございます。子供たちが行事を通して大きく成長できるよう，私たちも一丸となって頑張ります！ 

保護者，地域の皆様，どうぞ楽しみにしていてください。そして，当日は，頑張る子供たちに温か

い声援をよろしくお願いいたします。 

☆選択肢のある授業づくりに挑戦しています！ 

「学び手は常に正しい」という言葉を大切に、子供たちに力が付けられないのは、その子に原因がある

のではなく、原因は我々教え手にある。だからその子の学び方に応じた、多様な選択肢を取り入れた学び

を構成できる教師となれるよう、日々，授業を磨いていく営みを重ねています。２学期は，５年１組の算

数の授業研究からスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校経営理念：共に高まり合う熊三小 学校文化の創造 

令和６年 10月 1 日 
学校だより １０月号 
熊野第三小学校 
校長  和田 愛 
HP http//kuma0316.ec-net.jp 

自分の考えを確か

なものにしようと，

「確かめコーナー」に

自ら向かう子供たち。 

 

自分の考えを黒板

に貼ることで，「どの

仲間に入るか」につ

いて，子供たちだけ

で，話し合いが進ん

でいます。 

 

45分間，自分の

学びをやり切った子

供たち。自信に満ち

溢れています。 

授業者は，一人一人の学習状況

を把握していきます。 



☆ 燃えるあつい運動会にしよう ‼  
 今年の運動会のスローガンは，「燃えるあつい運動会にしよう‼」です。先週から本格的に練習が 

始まりました。今年度は，徒競走も表現も２学年合同で行います。 

上学年が１年先輩として下学年をリードし，下学年は上学年に憧 

れを抱きつつよい手本としながら一生懸命に練習に取り組んでい 

ます。右の写真は５・６年生の表現の練習風景です。３人技や６ 

人技の練習では，同じグループ内で，時には近くのグループとア 

ドバイスをし合いながらより完成度の高いものを目指して取り組 

んでいます。ぜひ本番を楽しみにしてください。 

 今年度は，PTA競技(玉入れ)が復活します。応援合戦では，赤 

白どちらの組が「燃えるあつい応援」だったか，プログラムに掲 

載している QRコードを読み取って当日投票してください。保護 

者の皆様も「燃えるあつい運動会」にご参加くださいますようお願いいたします。 
 

☆ たてわり班で遊んだよ！（ロング昼休憩） 
９月 24日（火）に，ロング昼休憩がありました。暑い時期なので，たてわり班で室内遊びをしま 

した。６年生が遊びを考えてくれて，班のみんなでトランプをしたりタブレットや電子黒板を使っ 

てクイズやカードゲームをしたりして，異学年で触れ合いながら楽しく活動することができました。 

 10月のロング昼休憩は，① 10月 ７ 日（月）たてわり班で室内遊び 

             ② 10月 21日（月）たてわり班でなわとび → 自由遊び   です。 

 

 

 

 

 
 

☆ 季節を感じる生け花 
今年度も熊野第三小学校の正面玄関には，生け花ボランティ 

アの吉本さんが生けてくださった四季折々の花が飾られていま 

す。９月 17日，この日は「中秋の名月」でした。まだまだ厳し 

い暑さの中でしたが，ススキ，リンドウ，菊などを生けていた 

だき，秋を感じることができました。 

 

☆ 筆をいただきました  
先日，地域の方から書道用と絵画用の筆をいただきました。ありがとう 

ございました。たくさんいただきましたので，学年によって種類や本数 

は少し違いますが，以前いただいていた筆も含めて，一人数本ずつ配り 

ました。大事に使ってください。 
 
☆ 花を植えて色とりどりにしよう！ 

 今年度は「やりたい ‼ があふれる学校」を目指しています。高学年は「この委員会でこれがした 

い ‼」という目標を設定して委員会活動に取り組んでいます。栽培委員会の目標は，「花を植えて色 

とりどりにしよう！」です。熊野町社会福祉協議会からいただいた補助金で購入した苗を植え，栽培 

委員の児童が水やりや草抜きをしています。暑い夏を乗り越え， 

今も色とりどりの花を咲かせています。栽培委員会だけでなく， 

どの委員会も「やりたい ‼ 」を意識して取り組んでいます。 

 

 令和６年 11月 20日（水）に予定していた「くま SUNクラブ・寄合『竹とんぼをつくろう！』」は， 

令和７年度に延期いたします。 次回の実施をお楽しみに！ 


